



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES  
ESTÉTICAS  
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	<b>BEATRIZ DE LA FUENTE</b>
SERIE	008: ESQUELAS y CONDOLENCIAS
CAJA	026
EXP.	093
DOC.	006
FOJA	6
FECHA	2005

Remite. Profa.  
Lara Estrada Fuentes,  
que entrego la Casa  
de las Universitarias  
a la U.N.A.M.

BF8C26E93D6F6

M.A.M.U.

91:81 7-11 20 222:  
MÉXICO D.F. julio de 2005  
RECTORIA

C. Rector de la Universidad Nacional  
Autónoma de México

Dr. Juan Ramón de la Fuente

La Antigua Asociación de Universitarias  
de la Casa de Magdalena 100 fundada por  
la Dra. María de la Luz Erivas. Se unen  
al dolor de Ud. Doctor por el suceso que ha  
dejado la madre de Ud. y gran Antropóloga y  
Dra. Beatriz de la Fuente, inolvidable al  
leer sus libros y recordarnos el Arte Prehis-  
pánico de México, que lo hace vivir siem-  
pre como mujer Universitaria entregada  
con amor a la Investigación de México.  
Sr. Doctor la Casa de Las Universitarias  
que entregué de Rio Magdalena 100, que está  
en manos de la U.N.A.M. la recordará siem-  
pre, como ejemplo de Mujer Universitaria.

Atentamente, se despide quien se  
felicitá por su gran Labor y trabajo  
en nuestra Universidad y Primera  
en México. U.N.A.M.

Profa. Lara Estrada Fuentes